

Schüler aus Anglet besuchten Synagoge

A n s b a c h. Für die seit dem 5. August in unserer Stadt weilende Schülergruppe aus Anglet wurde gestern wieder etwas Besonderes geboten. Unter der Führung von Stadtarchivar Adolf Lang wurden die über 200 Jahre alte Ansbacher Synagoge, ein wesentlicher Bestandteil der Ansbacher Kulturgeschichte, und die Fayence- und Porzellansammlung im Markgrafenschloß besucht. Nach dem freien Wochenende für die jungen Gäste aus der Partnerstadt wird am Montag eine Busfahrt nach Rothenburg unternommen, bei der auch das Puppentheater besucht wird. Am Mittwoch schlägt wieder die Abschiedsstunde. Eine Ansbacher Schülergruppe jedoch wird die französischen Freunde begleiten. Foto: Röck

